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Barbara Gross hat immer jenseits von Trends gedacht und die museale Würdigung 
der Künstler:innen vor den eigenen kommerziellen Erfolg gesetzt. Sie arbeitete 
als Herausgeberin von Kunst-Editionen seit 1981 und als Galeristin in eigenen 
Räumen in München seit 1988 über fast 40 Jahre für mehr Sichtbarkeit von Frauen 
im Kunstmarkt. Die Ausstellung beleuchtet die Zeitspanne von den Anfängen 
der vielfältigen Vermittlungstätigkeit von Barbara Gross bis Ende der 1990er 
Jahre. Anhand ausgewählter Projekte und der über Jahrzehnte währenden 
Zusammenarbeit mit Nancy Spero, die stellvertretend für die anderen Künstler und 
Künstlerinnen steht, wird die Programmatik der Galerie dargestellt.

The gallery owner Barbara Gross has always thought beyond trends and put the 
museum's appreciation of the artists before her own commercial success. She worked 

as a publisher of art editions from 1981 and as a gallery owner in her own premises 
in Munich from 1988 for almost 40 years for more equal rights for women in the art 
market. The exhibition illuminated the period from the beginnings of Barbara Gross' 

multifaceted mediation work to the end of the 1990s. The gallery's programme was 
presented on the basis of selected projects and the decades-long collaboration with 

Nancy Spero, who is representative of the other artists.

„Barbara Gross – Women Artists as Protagonists“ 
Ausstellung im ZADIK & Sonderschau auf der ART COLOGNE

‘Barbara Gross – Women Artists as Protagonists’  
Exhibition at the ZADIK & Special Presentation  

at the ART COLOGNE
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20.11.2023 – 
30.08.2024 
ZADIK
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16.–19.11.2023
ART COLOGNE
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„Ich habe sehr viele Künstlerinnen  
zum ersten Mal bei dir gesehen.
Es war immer eine große 
Entdeckungsreise.”

– Prof. Dr. Anne-Marie Bonnet über Barbara Gross

‘I have seen a lot of women 
artists for the first time  

with you. It was always a great  
journey of discovery.’

– Prof. Dr Anne-Marie Bonnet about Barbara Gross


